



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA A NEVES. Sao Paulo, abril 8 (Reuters). Paulo Evaristo Arns, arzobispo de Sao Paulo, responde preguntas de los periodistas al salir del hospital en donde se encuentra internado el presidente electo de Brasil Tancredo Neves. Millones de brasileños están a la expectativa por la salud del mandatario que ha sido operado en cinco oportunidades.

El Pdte. Neves vuelve a sufrir por la fiebre

Sao Paulo, abril 8 (UPI). El presidente electo Tancredo Neves nuevamente sufre hoy de fiebre, pero sus médicos afirman que está mostrando progreso, recuperando capacidad pulmonar después de cinco operaciones abdominales y una infección. Voceros médicos manifestaron que la temperatura

de Neves subió a 38 grados centígrados, pero que luego bajó con la aplicación de drogas. Su pulso y presión arterial permanecían estables, indicaron. "Los médicos dijeron que su fiebre implica precaución, pero señalaron que se produjo antes del proceso de recuperación de

—Pasa a la página 49—

Sorpresiva visita de Ortega a La Habana

Managua, abril 8 (UPI). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, se reunió el sábado con su colega cubano Fidel Castro, para "intercambiar opiniones" sobre la crisis en la región centroamericana, reveló hoy el gobierno sandinista.

El encuentro se registró en La Habana, a donde via-

jó sorpresivamente el mandatario sandinista, quien también se entrevistó durante dos horas con el canciller de Colombia, Augusto Ramírez Ocampo, de visita oficial en Cuba, indicó un comunicado oficial de la presidencia nicaragüense.

Ortega y Castro hablaron —Pasa a la página 49—

Israel participaría en la Guerra de Galaxias

Tel Aviv, Israel, abril 8 (UPI). El primer ministro Shimon Peres y el Ministro de Defensa, Yitzhak Rabin, apoyan una participación israelí en la investigación del programa del sistema de defensa en el espacio del presidente Ronald Reagan, conocido como "Guerra de las Galaxias", según fuentes gubernamentales.

Israel es uno de 17 países que han sido invitados a sumarse al proyecto de investigación del sistema en una carta el 26 de marzo del Secretario de Defensa estadounidense, Caspar Weinberger, recibida en Jerusalén la semana pasada.

Fuentes gubernamentales —Pasa a la página 52—

Vicecancilleres preparan la reunión de Contadora

Caracas, abril 8 (UPI). Los vicecancilleres del Grupo Contadora iniciaron aquí, bajo estrictas medidas de seguridad, una reunión preparatoria para la conferencia que tendrá lugar en Panamá el 11 y 12 de abril destinada a continuar la búsqueda de una paz negociada en Centroamérica.

En fuentes diplomáticas se considera que los vicecancilleres trazarán los lineamientos que conduzcan a una etapa de intensas negociaciones a nivel político, en los esfuerzos por lograr una solución pacífica para la conflictiva región centroamericana.

Rusia intenta dividir la alianza occidental

Santa Barbara, Estados Unidos, abril 8 (UPI). Un funcionario de la Casa Blanca acusó hoy a la Unión Soviética de hacer "propaganda" para dividir la alianza occidental, pero otro declaró más tarde un unilateral cese al fuego en la guerra de palabras entre las dos superpotencias.

El vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes, se negó a comentar las frescas acusaciones de Moscú de que el gobierno norteamericano ha sido "irresponsable y peligroso" y ha apelado a "viejos argumentos" al rechazar una propuesta del líder soviético Mikhail Gorbachev

sobre el control de armas.

Speakes dijo que no sucumbirá a cualquier "intento para incitar a responder" al nuevo ataque de Moscú.

"La escalada", dijo, "termina aquí".

Al describir la retórica y actitud soviética en las negociaciones sobre el desarme en Ginebra como importantes indicadores de las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética, Speakes hizo poco caso al último intercambio y dijo que "estamos esperanzados en que esto no cambiará las perspectivas para una reunión cum-

—Pasa a la página 52—

Lusinchi inicia visita a N. York

Nueva York, abril 8 (UPI). El presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi, llegó hoy a Nueva York para una visita de cuatro días durante la cual se reunirá con su colega ecuatoriano, León Febres Cordero.

Lusinchi fue recibido en el aeropuerto por el canciller venezolano, Simón Alberto Consalvi, quien había llegado anteriormente; el embajador ante las Naciones Unidas, José Francisco Sucre Figarella y el cónsul general en Nueva York, Carlos Croes.

Se trasladó de inmediato a un hotel céntrico donde almorzó con un grupo allegado y se dijo que, luego de un descanso, mantendrá una serie de reuniones de consulta.

212 muertos en 1650 accidentes reportan México

México, abril 8 (UPI). La Policía Federal de Caminos informó hoy que en los 1.650 accidentes ocurridos durante el periodo vacacional de Semana Santa en todas las carreteras del país, hubo 212 muertos, 940 heridos y pérdidas por unos cuatro millones de dólares.

El informe indicó que las vías de acceso a la capital registraron una intensa actividad, sobre todo al mediodía, cuando entran más de 160 automóviles por minuto.

Agregó que la mayoría de los accidentes de tránsito fue provocada por el exceso de velocidad y el consumo de bebidas alcohólicas.

20 heridos en Tancoco Tancoco, México, abril —Pasa a la página 52—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A IRAN. Teherán, abril 8 (AP). El canciller de Irán, Ali Akbar Velayati, derecha, abraza al Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, al arribar hoy a esta capital para una visita oficial.

Pdte. derrocado de Sudán envía mensaje a Junta

El Cairo, abril 8 (AP). El derrocado presidente del Sudán, Gaafar Nimeiri, que según se dijo se halla refugiado en uno de los cuatro palacios presidenciales en Egipto, envió un mensaje al jefe de la Junta Militar que gobierna su país en que expresó sus buenos deseos a los nuevos dirigentes. Se informó.

La agencia noticiosa del Medio Oriente, de Egipto, dijo hoy que Nimeiri, de 55 años, envió el mensaje al general Abdul Rahman M. H. Swareddahab, jefe de la nueva Junta Militar.

Swareddahab había sido su aliado durante largo tiempo, y poco antes que Nimeiri emprendió un viaje de nueve días a Estados Unidos lo había designado Ministro de Defensa y Co-

—Pasa a la página 52—

Reagan escéptico a la oferta de Gorbachev

Santa Bárbara, Estados Unidos, abril 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan recibió con escepticismo la oferta del líder soviético Mikhail Gorbachev de una suspensión del despliegue de misiles SS-20 en Europa, pero un asesor político afirmó que el deseo de ambas partes de una reunión cumbre sigue vigente.

La propuesta de Gorbachev de una moratoria unilateral del despliegue de

misiles nucleares de alcance intermedio en Europa, formulada ayer durante una entrevista con el diario del Partido Comunista, Pravda, no sorprendió a Estados Unidos.

La moratoria propuesta por Moscú es similar a una propuesta soviética hecha durante las actuales conversaciones de desarme entre las dos superpoten-

—Pasa a la página 49—

Contadora tiene listo un "plan canadiense"

Bogotá, abril 8 (AP). El Grupo de Contadora tiene listo un Plan Canadiense destinado a garantizar el cumplimiento del Tratado para la Paz y Cooperación en Centroamérica que superaría uno de los mayores obstáculos hallados para firmar el tratado con el mismo fin, aunque enfrenta ahora la propuesta del presidente Ronald Reagan para reemplazar al gobierno sandinista.

El Plan Canadiense establece comisiones encargadas de vigilar la limitación de armamentos, la movilización de tropas en zonas fronterizas y la salida de asesores militares extranjeros, dijeron fuentes de la cancillería colombiana.

El Grupo de Contadora, integrado por Colombia, México, Venezuela y Panamá se reunirá el jueves y

—Pasa a la página 49—

Breves Internacionales

Arrestan a una hija de Jimmy Carter

Washington, abril 8 (UPI). Amy Carter, con permiso de su papá, fue arrestada hoy con otros dos manifestantes que continuaban las protestas anti-apartheid ante la embajada sudafricana.

Antes de ser arrestada, Carter de 17 años, dijo: "tengo orgullo de ser hija de mi padre".

Lusinchi habla por teléfono con Reagan

Nueva York, abril 8 (UPI). El presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi, mantuvo hoy una prolongada y "cordial" conversación telefónica con el mandatario estadounidense Ronald Reagan, según declararon fuentes diplomáticas.

—Pasa a la página 49—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN GOLPE DE ESTADO. Jartúm, Sudán, Abril 8 (Reuters). Centenares de sudaneses celebraron el fin de semana en las calles de Jartúm, la toma del poder por parte de los militares que derrocaron al presidente Jaafar Nimeiri. Otras manifestaciones pidieron al ejército que entregará el poder a los civiles.

—Pasa a la página 52—